
Dieter Hecking (Ex-Sportvorstand)
Beitrag von „putzi“ vom 27. Februar 2024, 08:57

Grundsätzlich zu vielem ein Ja.

Aber es war Hecking der bei seinem Antritt die Bundesliga als mittelfristiges Ziel ausgerufen hat
und es war Hecking der letztes Jahr Platz 1-6 ausgegeben hat.

Wenn seine Aufgabe also nicht war einen Aufstiegskader zu formen dann widerspricht das
seinen eigenen Zielen die zumindest aussagen das er einen aufstiegsfähigen Kader hätte bauen
wollen.

Sowohl vom Aufstieg als auch von einem Kader der zumindest erweitert darum spielen kann
sind wir auch nach vier Jahren soweit entfernt wie vor vier Jahren.
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